

「愛・学・健」の精神で、子どものじりつ(自立・自律)を促す、見せる学校づくりを進めます!!

50th anniversary
Hanyamada Junior High School

愛 学 健

自分が大好き 学びの質を高める 夢と目標がある

原山台中学校 校報
令和7年11月4日発行
11月号
編集・発行 校長 三戸口聖子

感動をありがとう!! 原中がひとつになった体育大会

10月25日、原山ひかり小学校グランドで第52回体育大会が開催されました。お天気が心配された当日ですが、活気あふれる子どもたちの姿に多くの感動を覚え、記憶に残る一日となりました。特に学年や学級を超えた一帯感、お互いを認め合い喜びを分かち合う子どもたちの姿に成長を感じ、これまで子どもたちの「じりつ(自立・自律)」をめざし取り組んできた主体的な活動の成果が具現化された場面だと思いました。このような姿を見てくれた子どもたちには感謝しかありません。体育大会を通じて子どもたちが得た経験や学びは、これから学校生活の様々な場面で活かされていくことでしょう。保護者のみなさまにおかれましては、体育大会の当日の声援、そして事後アンケートにご協力いただきありがとうございました。多くのみなさまからよい体育大会だったと感想をいただき、励みになりました。みなさまには重ねて感謝申しあげますとともに、引き続き本校教育活動へのご理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。



第52回体育大会保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。(抜粋)

1年生	人数少くとも、工夫してとても楽しく行われたと思います。見てる側も見やすかったです。来年も楽しみです
1年生	全員が参加しているという感じがとてもありました。楽しんでいる子ども達の様子をみることで保護者、家族も楽しむことができました。準備は大変だったと思います。素敵! 体育大会を見せていただき、本当にありがとうございました。
1年生	先生方と共に、特に3年生は中学最後の体育大会を子どもたちが盛り上げて楽しんでいるように感じました。自分自身の力を出す事や協力して成し遂げる事、応援する姿、一生懸命打ち込む姿は見ていて気持ちが良く感動するものだと改めて思いました。現一年生が昨年の原中体育大会の見学をしていないので、初めて見る参加する体育大会なので小学生の時とは違う迫力や競技の面白さなども感じられたのではないかと思います。
2年生	悪目立ちてしまっている子供がおらず、皆んなが眞面目に取り組んでいる姿が素晴らしいかったです。3年生の元気もとても良かったです。
2年生	中学生になり、初めて運動会を見に行きました。他の子の応援をしたり、準備で頑張っている姿を目に焼き付けて、このままの優しい心を持って成長してほしいと改めて思いました。先生方の参加や、地域の関係者の参加で微笑ましく、繋がりを大切にしていた運動会を誇りに思います。
2年生	生徒も先生も楽しそうに競技に参加していて、見ている方も楽しかったです。最後まで諦めずに頑張っている姿に成長を感じました。生徒が少なく、準備後片付け大変だったと思います。
3年生	3年生が凄く盛り上げてくれていたので、見ていてとても楽しかったです。学年間無く応援していたのが印象的でした。
3年生	チーム原中、生徒も先生もみんなが一つになって盛り上がって楽しかったです。悔し泣きしてた子もいたり、感動をありがとうございました!
3年生	小学校で行ったのも、思い出が残る体育祭でした。また、生徒みんな、そして、先生方や見てる保護者も楽しんでる体育祭だったの、それも印象的でした。恒例の3年のダンス曲も幅広く年齢層が楽しめるわかりやすいダンスでよかったです!
3年生	全般的に良くったし楽しめて貰えました!! どちらも良かったのですが、個人的に昔物語りレーベルや先生方とのリレーなど、こちらも笑いながら楽しく拝見させて貰えたので、有難うございました!! とても良い体育大会でした!!

11/13(木)~14(金) 文化活動発表会(オープンスクール)を開催します

すでにお知らせしました通り、11/13(木)~14(金) 文化活動発表会を開催します。今年は夏休みに全生徒が取り組んだ自由研究を図書室に展示、また9月に実施した全校自由研究発表会の映像も投影する予定です。本校の自由研究の取り組みは、変化の激しい社会に対応しながらよりよく生きる力を身につけるために、課題の設定や情報の収集、整理・分析を行う「探究的な学び」をめざしています。ぜひ子どもたち一人ひとりの発表をご覧いただければと思います。文化活動発表会は、日ごろの活動の成果を披露するだけでなく、仲間の発表や展示作品から様々な文化に触れることで、多様な価値を知ることにもつながります。保護者の皆さんも2日間の発表会をさまざまな角度からお楽しみください。

展示の部

11/13(木) 8:45~16:30

11/14(金) 8:45~9:30 及び 舞台発表終了後~13:00

※9:30~舞台発表終了まで西館3F 多目的室及び、IF図書室は閉鎖しています。

●自由研究展示場所(西館IF図書室)

●学年、各教科、あそなう学級、美術部の作品展示場所(西館3F多目的室)

●茶華道部(花展)展示場所(本館2F職員室前)

舞台発表の部

11/14(金) 9:45~12:25 (体育館)

●クラス合唱 9:50~10:35 1~3年生6クラスがクラス合唱を披露します。

※出演順は後日HP等でお知らせします

●学年合唱 10:35~10:50 各学年の学年合唱を披露します。

※出演順: 1年→2年→3年

●英語合唱 11:00~11:10 3年2組 Tさん 「Fight for Equality」

●音楽部演奏 11:10~11:30 箏演奏「もののけ姫」「いつも何度も」
器合奏「雪だるまつくろう」「Let It Go」

●生徒会発表会 11:30~11:45 「ネットいじめ防止スローガン」

●お楽しみタイム 11:45~11:55 当日のお楽しみ

●合唱コンクール成績発表、表章等 12:00~12:25

クラス合唱曲

1年1組「大切なものの」 指揮者:未定 ピアニスト:T先生

1年2組「あすという日が」 指揮者:UMさん ピアニスト:未定

2年1組「生きている証」 指揮者:URさん ピアニスト:MYさん

2年2組「ほらね、」 指揮者:HKさん ピアニスト:NMさん

3年1組「虹」 指揮者:MHさん ピアニスト:KAさん

3年2組「信じる」 指揮者:NSさん ピアニスト:KRさん

学年合唱曲

1年生「COSMOS」 指揮者:未定 ピアニスト:T先生

2年生「絆」 指揮者:AYさん ピアニスト:IYさん

3年生「群青」 指揮者:NYさん ピアニスト:TKさん

10/30 堺市立中学校連合音楽会に3年生が出場しました

10/30 堺市立中学校連合音楽会がフェニーチェ堺で開催されました。本校は昨年度より3年生が出場し、学年合唱を披露しています。音楽会では素晴らしい歌声と、原中生の頼もしさを表現してくれました。今後も持続可能な取組みとして、3年生が学校代表で参加します。
※文化活動発表会展示会場(西館3F)で当日の映像を投影します。



日曜 11月の行事予定

1日	(土)	
2日	(日)	
3日	(月)	文化の日
4日	(火)	
5日	(水)	生徒総会 大阪880万人訓練
6日	(木)	心の相談室開室日
7日	(金)	第3回学力診断テスト(3年生)
8日	(土)	
9日	(日)	南区ふれあいまつり
10日	(月)	
11日	(火)	職員会議(部活動なし)
12日	(水)	
13日	(木)	文化活動発表会(展示の部) オープンスクール1日め 堺市幼小中美術展~15日まで(ベルマージュ堺) 心の相談室開室日
14日	(金)	文化活動発表会(舞台発表) オープンスクール2日め
15日	(土)	小学校体育大会
16日	(日)	
17日	(月)	学校収金引き落とし日
18日	(火)	3年生進路保護者懇談会1日め
19日	(水)	3年生進路保護者懇談会2日め
20日	(木)	3年生進路保護者懇談会3日め
21日	(金)	3年生進路保護者懇談会4日め 体操服販売日
22日	(土)	
23日	(日)	勤労感謝の日 校区自主防災活動
24日	(月)	振替休日
25日	(火)	
26日	(水)	第3回定期考査1日め(給食なし)
27日	(木)	第3回定期考査2日め(給食なし)
28日	(金)	第3回定期考査3日め(給食あり) 5限:いじめアンケート
29日	(土)	
30日	(日)	校区美化活動

11月~2月の部活動最終下校時間は
17:30です

